
Омск продолжает «греметь» в федеральных СМИ!

Автор: Administrator
23.09.2018 11:53

Избранный главы Омского региона обвинил местные элиты в негативном
освещении жизни омичей, на слова чиновника откликнулись… «федералы»

      

Накануне своих триумфальных губернаторских выборов кандидат Александр Бурков, по
сути, обвинил омскую элиту, владеющую контрольным пакетом местных СМИ, «в
формировании негативного имиджа

  

Омска и омичей».

  

  

Видимо, проблема формы и содержания, причины и следствия, яйца и курицы,
количества и качества будет неизбежно преследовать человеческую породу до
скончания мира.

  

Спорить, усердствовать, упрекать и упорствовать в столь философском вопросе, что
первично, а что вторично, – только

  

терять время.
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  Кстати, только оно (Время), как правило, и расставляет в жизни спорщиков иоппонентов по местам, выступая беспристрастным и не превзойденным по результатамсудьей.  Поэтому, видимо, самый оптимальный путь – это не навешивать ярлыки, не искатьвиноватых, не тратить время, а предложить и реализовать иную концепциюинформационной политики (см. «Наша концепция новостей» http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=253&amp;Itemid=288), направленную на выявление и устранение первопричин.  Негатива.  

  После озвученных выше заявлений новоизбранного главы региона ему, видимо, следуясвоему имиджу и логике событий, теперь придется предложить через теперь уже свои –официальные губернские СМИ иные подходы к журналистике. «Оптимистичные», чтоли. Либо  «упреждающие».  

  Ведь, скорее всего, губернатор Бурков прав и не нужны сто однотипных заметок опресечении реализации наркоты, паленого алкоголя или ненадлежащей работы силовыхведомств.  Адекватней, полезней, результативней, видимо, будет найти и рассказать, ктоорганизовал в Омске криминальный наркотрафик и подпольное производство алкоголя,показать и назвать, кто из должностных лиц полиции, СКР и прокуратуры «крышует» и«направляет» эти процессы и, главное, публично осветить, как эти «оборотни в погонах»понесли заслуженное и неотвратимое наказание. Перед Законом и Обществом. Так,чтобы другим  не повадно было.  

 2 / 4

index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=253&amp;Itemid=288
index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=253&amp;Itemid=288


Омск продолжает «греметь» в федеральных СМИ!

Автор: Administrator
23.09.2018 11:53

  Но сама жизнь (а, может, и те самые группы влияния -?!) ответила бумерангом нагромкое заявление главы Омской области.  Всего за пару дней Омск превратился в эпицентр внимания… федеральных СМИ. Иопять с ярко выраженной… негативной тематикой! Жизнь шире, глубже инепредсказуемей любых наработанных схем и самых  дерзких сценариев.  

  Сначала федеральные СМИ («Первый канал») нашли украденного цыганами из Омска11 лет назад  «мальчика-маугли».  

  Потом «Российская газета», Питер и Москва рассказали чудовищную историю о том, какмолодая омичка продала новорожденную дочку Интернет-знакомой  из Санкт-Петербурга.  

  Первую тему – про украденного пацана – подробно «федералы» осветили в популярнойпередаче «Жди меня», а про проданную за 3 тысячи рублей девочку отчиталисьпрактически все ведущие газеты и интернет-издания России, в том числе, С.-Пб. –  Северной столицы.  

  От «Фонтанки.ру» до «МК» и «Комсомолки».  

  И вновь теперь уже на уровне всей России-матушки зазвучал Омск. И нашеповседневное житье-бытье. Отнюдь не в радужном отражении.  А в черном.  
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  Местные СМИ, в том числе и федеральные каналы, тоже «прошлись» по данным темам,но опять поверхностно.  

  И так, видимо, будет и впредь, пока не будет осознана первопричина, почему в 2007году доблестная местная милиция и органы опеки мэрии Омска «проморгали» ребенка. Икак получилось, что через 10 лет силовые ведомства по факту фиксируют аналогичное  преступление.  

  Если чиновники, правоохранители, журналисты не будут вникать в существо тех илииных социальных процессов, а будут продолжать насаждать в обществе поверхностныйи «быдлячий» пиар, вместо профессиональной публицистики будут создаватьинфоповоды и манипулировать общественным мнением, вместо того, чтобы отражатьдействительность и процессы, будут их камуфлировать или очернять, то мы так и будем  «плыть по течению».  

  Фиксируя время от времени на федеральном уровне всполохи умирания. Морали,  мегаполиса и омичей.  Сергей Асташкин,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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